
Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Janvier 2023



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



La prière d'abord

Laura Tracy

En écrivant cet article, j'ai reçu des messages d'amies chrétiennes qui s'inquiétaient de leurs situations. Quand je leur ai demandé si elles en ont parlé à Dieu, elles ont presque toutes répondu : « Non, je n'y ai même pas pensé ». Je me suis donc sentie obligée de partager mon témoignage sur la façon dont j'ai appris à prier d'abord.

Pendant des années, lorsque je faisais face à des obstacles, je trouvais vite des solutions par moi-même. Je pensais que je connaissais le problème et savais comment le résoudre. Mais mes actions empiraient souvent le problème, et je devais finalement me tourner vers le Seigneur en désespoir de cause. Il a commencé à me montrer patiemment que si seulement je voulais le rechercher en premier et agir ou parler selon ses directives, il libérerait son pouvoir dans mes situations. Je me suis mise en retrait et j'ai observé avec étonnement la façon dont Dieu opérait !

J'ai remarqué dans la Parole que Jésus le Fils de Dieu était le seul être humain sans péché, et il a pourtant prié avant de faire quoi que ce soit. Il priait avant de commencer sa journée (Marc 1 : 35), de prendre des décisions (Luc 6 : 12-13), de commencer son ministère (Matthieu 4 : 1-2), de faire des miracles (Jean 11 : 41-42 ; Matthieu 14 : 23), de subir les grandes épreuves (Matthieu 26 : 42), et d'enseigner (Luc 9 : 18-22).

Jésus nous a montré que ceux qui prient d'abord n'accomplissent pas seulement le dessein de Dieu pour leur vie, mais soulagent beaucoup des angoisses de la vie.

Avant que les missionnaires Bug et Nona Freeman soient partis en Afrique, un autre ministre voulait leur construire une maison toute neuve, gratuitement. Frère Freeman a dit : « Merci beaucoup, mais laissez-moi prier d'abord. ». Lorsque Frère Freeman est revenu, il a dit : « Je suis désolé, mais le Seigneur a dit non, nous ne devons pas accepter ce don. » Le ministre était agité et a demandé la raison, du fait que cela ne leur coûtait rien. Frère Freeman a dit à l'homme qu'il ne savait pas pourquoi, mais il a appris à demander simplement au Seigneur et à lui obéir. Des années plus tard, le Seigneur a fait une révélation à Frère Freeman que cette maison aurait été une tentation durant leurs jours difficiles en Afrique, et qu'ils auraient abandonné et seraient rentrés en Amérique. Des milliers d'âmes n'auraient pas été touchées si Frère Freeman n'avait pas prié d'abord.

Il Chroniques 16 : 9 est devenu un guide pour ma vie. Ce message, prononcé à un roi rétrogradé qui avait oublié de prier d'abord, continue de m'inspirer : « Car l'Éternel

étend ses regards sur toute la terre, pour soutenir ceux dont le cœur est tout entier à lui. » Quelle promesse glorieuse pour ceux qui le recherchent en premier !

Je crois que pendant la fin des temps, si nous sommes fidèles et recherchons Dieu en premier, nous avancerons avec clarté, audace et puissance !

Nota bene : Laura Tracy habite à Nasonworth au Nouveau-Brunswick où son mari Jeff est pasteur de la *Pentecostal Church In Motion*. Laura est la directrice de la chorale à *Northeast Christian College* de Fredericton.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Priez d'abord, puis continuez le travail

Joann Thornton

Avez-vous déjà eu quelque chose qui pèse tant sur votre esprit que vous êtes distraite par d'autres responsabilités ? Est-ce que cela vous est arrivé que votre esprit s'éloigne de votre travail et votre cœur est ailleurs ? Avez-vous été angoissée après avoir accepté un emploi et découvert qu'il était plus grand que prévu ? Avez-vous supporté les critiques et l'opposition tout en essayant de bien faire pour le bien des autres ?

Dans ce cas, nous sommes en bonne compagnie. Néhémie de l'Ancien Testament était l'échanson du roi de Perse. Néhémie 1 : 3 nous dit qu'il a appris que les murs de sa ville natale Jérusalem étaient en ruines. La nouvelle l'a tant attristé qu'il a pleuré pendant plusieurs jours. Mais, face à cette nouvelle douloureuse, Néhémie a été l'exemple d'une attitude et d'un processus qui seront efficaces pour nous aujourd'hui pour gérer nos

difficultés.

Néhémie a immédiatement jeûné et prié. Sa prière spécifique d'adoration, de pétition et de repentance est enregistrée dans Néhémie 1 : 5-11. Les conditions de son pays pesaient lourdement sur son cœur et à mesure qu'il priait, Dieu a commencé à déposer un plan dans sa tête. En suivant son histoire, nous voyons que Néhémie avait déjà la faveur du roi qui lui a donné des lettres pour traverser les frontières et collecter les matériaux nécessaires pour commencer les travaux de la reconstruction des murs de Jérusalem. Dès le début, Néhémie a été confronté à la trépidation de ses propres frères et à l'opposition des ennemis. Tout en assumant les nombreuses responsabilités de la construction, il devait aussi organiser ses ouvriers, régler les différends entre les familles, programmer des gardiens sur les murs, et reconnaître ceux qui entravaient le travail. Cela ne ressemble-t-il pas aux détails que nous devons naviguer en marchant avec Dieu et en cherchant à accomplir sa volonté ? En tant que personnes de prière, nous devons toutes lutter pour nos familles, nos églises, nos communautés et notre pays. Et, nous sommes souvent affligées de voir tant de zones qui sont brisées et ont besoin d'être réparées.

Nous trouvons un exemple si clair en suivant Néhémie. Avec chaque distraction nouvelle, sa réponse a été : Prier d'abord, puis il a continué de travailler. Alors qu'une autre menace apparaissait et qu'il étudiait chaque nouveau défi, Néhémie suivait le même processus : Prier d'abord, puis continuer de travailler. [Néhémie 1 : 5, 2 : 4, 4 : 4-5, 5 : 19, 6 : 9].

Dans tous ces défis, au moins 11 fois, Néhémie a d'abord prié, puis a continué son travail. Et Néhémie a accompli ce qu'il avait prévu de faire dans un court délai miraculeux. En 52 jours, le mur était achevé. Cette méthode éprouvée et vraie est toujours puissante et efficace de nos jours. Prions d'abord, puis continuons le travail. Dieu est avec nous et pour nous. Il nous aidera à construire.

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies
ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com



Et si nous prions d'abord ?

Debra Summers

Nous sommes toutes passées par là — des situations où nous nous sentions impuissantes ou désespérées parfois. Nous avons pleuré jusqu'à ce qu'il ne reste plus de larmes. Nous avons été effrayées par nos circonstances. Un parent diagnostiqué d'une maladie incurable. Un enfant est tenté par le péché, et nous voyons le danger qui l'attend. Ou peut-être des relations familiales sont tendues et ne s'améliorent pas. Nos cœurs sont brisés. Que faisons-nous ? Vers qui tournons-nous ? Y a-t-il de l'aide pour notre situation ? Mon amie, je vous donne Jésus.

Nous prions souvent comme dernier espoir quand tout le reste semble ne pas marcher. Lorsque nous avons tout essayé, nous nous sommes inquiétées, avons parlé avec les amies, et posté sur Facebook, nous nous tournerons vers lui dans la prière en espérant qu'il aura pitié de nous et fera ce que nous ne pouvons pas faire.

Mais si nous prions avant tout ?

Philippiens 4 : 6-7 déclare : « Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ. »

Jérémie 29 : 12 dit : « Vous m'invoquerez, et vous partirez ; vous me prierez, et je vous exaucerai. » Quelle promesse ! Il écoute. Il nous aime, nous pouvons donc nous approcher du trône par la prière avec assurance et attente qu'il répondra à nos besoins. Nous devrions l'approcher par la prière, non pas comme une réflexion après coup.

Lorsque nous nous trouvons dans ce genre de situations, notre premier réflexe devrait être la prière. Trouvez ce coin secret, cette armoire à prière, ou cet endroit où vous le rencontrez et déversez votre cœur. En le faisant, nous admettons que nous avons un besoin et sommes incapables de régler la situation. Nous déversons notre cœur à celui qui est infini et autosuffisant.

Imaginez ce qui peut arriver si la prière est la première chose que nous faisons. Lorsque l'angoisse, la crainte, la rupture et l'inquiétude essaient de dominer nos pensées et dicter notre réaction, prions d'abord ! Psaume 55 : 23 dit : « Remets ton sort à l'Éternel,

et il te soutiendra ». Quelle promesse ! Je peux la laisser là et rendre grâce. Pourquoi ? Parce qu'il est capable.

Nota bene : Debra Summers sert avec son mari Stephan comme première missionnaire résidente dans la belle île de Chypre. Elle est la maman de Victoria et de Lauren et aime lire, cuisiner et voyager.

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu accomplit de grandes choses !



Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**

Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale



Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la

communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

